



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 22. März 2022
Kantonsratspräsident Bossart Rolf

P 776 Postulat Hartmann Armin und Mit. über den Vorschlag von SVP, Die Mitte und FDP zur Erhöhung der Reaktionszeit auf unerwartete Veränderungen bei der Gewinnausschüttung der Schweizerischen Nationalbank / Finanzdepartement

Das Postulat P 776 und die Motion M 694 von Yvonne Hunkeler über die Definition einer Finanzstrategie unter Berücksichtigung steuerlicher Aspekte für den Kanton Luzern werden als Paket behandelt.

Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Motion M 694](#) zu finden.

Die Abstimmung zum Postulat P 776 ist wie folgt ausgefallen: In einer Eventualabstimmung zieht der Rat die Erheblicherklärung der teilweisen Erheblicherklärung mit 72 zu 34 Stimmen vor. In der definitiven Abstimmung erklärt der Rat das Postulat mit 73 zu 31 Stimmen erheblich.